

Gobierno del PAN en la alcaldía Álvaro Obregón cobrará \$250 por hacer pruebas de covid-19

DE LA REDACCIÓN

La alcaldesa de Álvaro Obregón, la panista Lía Limón, anunció que ante la quinta ola de contagios se instalarán cuatro unidades móviles para la realización de pruebas covid en esa demarcación; sin embargo, los estudios tendrán costo para la gente que acuda a solicitar el servicio, por lo que deberá desembolsar 250 pesos, además de que sólo darán servicio de lunes a viernes hasta las cuatro de la tarde.

“Porque tu salud nos importa y otra vez están los contagios de covid a todo lo que da, hoy arrancamos nuevamente los módulos de pruebas con Previta”, señaló la funcionaria, luego de que en enero se abrieran en esa alcaldía cinco módulos con esa empresa; en aquella ocasión el costo fue el mismo.

En un comunicado, Limón adelantó que “seguramente, si es necesario, iremos aumentando el número de módulos para que las y los vecinos puedan hacerse las pruebas”, al presumir que se trata de pruebas “a bajo costo”.

La alcaldía no precisó qué tipo de estudios realizarán los cuatro módulos, ya que la vez pasada se trató de antígenos, que según la alcaldía, estaban avalados por las autoridades sanitarias con aviso de uso de emergencia.

“En solo 10 minutos”, con gotas de sangre y está dirigido a personas con más de cuatro días de síntomas como fiebre, tos seca y dolor muscular, se lee en la publicidad del remolque en el que se realizarán, que difundió ayer la alcaldía en fotos y video en el que aparece Limón.

Sin embargo, a comienzos de año la Secretaría de Salud capitalina informó que las pruebas serológicas o de sangre detectan anticuerpos, pero no son útiles para identificar una infección activa.

Las unidades móviles proporcionarán servicio sólo de lunes a viernes, con horario de 8 de la mañana a 4 de la tarde y se ubicarán en el Pilares Santa Lucía, en la avenida Santa Lucía sin número, entre las calles 36 y 35, de la colonia Colinas del Sur; en la calle Manuel M. Ponce, 216, en Guadalupe Inn; en parque Barragán, en la avenida de las Fuentes sin número, así como en la explanada del salón de usos múltiples de la alcaldía.

